
TRANSCRIPCIÓN DEL MENSAJE DE LA GOBERNADORA, MARU CAMPOS, EN LA 
INAUGURACIÓN DE LA EMPRESA INVENTEC, EN CIUDAD JUÁREZ, EL JUEVES 29 
DE AGOSTO DE 2024. 
 
¡Muchas gracias a SIDE! ¡Muchas gracias Ulises por tu liderazgo!  ¡Muchas gracias a todos 
ustedes! Las personas que trabajan y hace que las cosas sucedan en Inventec. 
 
Por supuesto que trabajamos para hacer cosas juntos, para hacer que las cosas sucedan, 
somos compañeros, tenemos el mismo interés, los mismos valores, así que vamos a 
trabajar juntos ¡Gracias! 
 
¡Buenas tardes! De repente se me olvida el inglés, entonces yo les voy a hablar en 
mandarín, no sé, en español. 
 
De corazón quiero agradecerles a todos los miembros de Inventec, gracias por abrirnos las 
puertas para celebrar juntos este gran momento de unión entre chihuahuenses y entre 
nuestra comunidad internacional. 
 
Quiero saludar a las autoridades aquí presentes, al secretario de Innovación y Desarrollo 
Económico. Muchísimas gracias Ulises por su liderazgo, como te lo decía. Mario, 
Fernando, Miguel, todos; Luis Carlos de la Agencia Energética, doctor Ibáñez. 
 
Y quiero pues por supuesto, al director de Hewlett Packard Enterprise e invitado de 
Inventec, Sanjay Maiti.  
 
Quiero agradecer a Sergio Colín Chávez. Gracias Sergio por todo tu apoyo, muy 
interesante cómo nos hemos pues, acompañado y agrupado, y bueno, que no quepa duda 
de que seguimos caminando juntos para que Chihuahua tenga lo mejor de parte de 
nosotros. No es casualidad que nos haya tocado esta tarea. 
 
Así como a Martín Flores Durán, gracias Martín de nuevo, director de Index Juárez. Por 
supuesto saludar con mucho gusto a los directivos de Inventec, gracias por confiar en 
nosotros, de nueva cuenta, tenemos el mismo interés y los mismos valores. 
 
A nuestro gerente de sitio delegado en Norteamérica de Inventec Roger Liao, así como al 
director de Recursos Humanos, Cosme Sierra. Cosme, ¿Cómo estás? ¿Quieres venir al 
Gobierno del Estado? Necesitamos contratarte ¿No? ¡Está bien! 
 
Y por supuesto extiendo un saludo al vicepresidente de Operaciones Globales, Arch Chen; 
al presidente de Enterprises Business Group, Vincent Lin y claro, al CEO de Inventec, Jack 
Tsai. 
 
Quiero reconocer y apreciar su esfuerzo de viajar hasta México más de 14 horas, así como 
por depositar tu confianza en nuestra tierra ¡No se arrepentirán! 
 
Hoy celebramos este nuevo capítulo de éxito de un líder mundial en el diseño y 
manufactura de equipo de telecomunicaciones. Hablamos de la tercera planta en nuestra 
frontera y de una presencia única en todo el país, que como ya bien se dijo, generó 2 mil 
200 nuevos empleos para las familias juarenses y que va a generar miles de empleos más 
durante los próximos 3 años. 



 
El éxito del nearshoring en Ciudad Juárez no se debe exclusivamente a nuestra posición 
geográfica, se debe a la convergencia de una multiplicidad de elementos, que hacen de 
nuestro estado la tierra fértil para la atracción de inversiones en el actual contexto global, 
con muchas necesidades. 
 
El primero de ellos sin duda, es la personalidad de los juarenses. Ciudad Juárez se 
construyó sobre la cultura del trabajo y de la aspiración, el hambre, en buen sentido, para 
salir adelante. Por eso aquí los jóvenes se educan y tenemos grandes ejemplos de talento, 
los jóvenes se educan y se preparan para integrarse a la creciente oferta laboral de la 
industria. 
 
Actualmente en todo el estado tenemos aproximadamente 17 mil jóvenes estudiantes de 
carreras relacionadas con la electrónica y seguiremos impulsando la oferta académica, de 
manera que toda la voluntad de crecimiento que tienen los chihuahuenses, se traduzca en 
la exitosa inserción en la industria.  
 
Tenemos en puerta la firma de un acuerdo con el sector académico en Taiwán, de manera 
que los jóvenes de Chihuahua puedan ir a capacitarse en temas específicos de la industria 
tecnológica, concretamente en semiconductores. 
 
En segundo lugar, el nearshoring es un éxito en nuestra tierra debido al trabajo coordinado 
entre las autoridades de Gobierno y el sector productivo ¡Muchísimas gracias! 
 
Aquí hay voluntad de seguir creciendo, aquí vamos a seguir escuchando sus peticiones y 
aquí vamos a seguir atendiendo sus necesidades en lo que sea, en lo poco, en lo mediano 
y en lo grande.  
 
Hace unos días como saben por los medios de comunicación, tuve una reunión con la 
presidenta electa, Claudia Sheinbaum. A ella le presentamos las necesidades de Ciudad 
Juárez. La necesidad de ampliar las redes de transmisión y distribución eléctrica. 
 
Y quiero decirles que volvimos con buenas noticias, hay disposición de colaborar junto con 
la Comisión Federal de Electricidad (CFE), para encontrar un proyecto viable para que la 
energía ya no sea nunca un problema para el crecimiento de nuestra economía.  
 
Asimismo, seguimos trabajando muy de cerca para consolidar la “ruta de los 
semiconductores”. Ciudad Juárez, junto a Phoenix, Arizona y Austin, Texas, se están 
convirtiendo en el corazón de la cadena de suministro de semiconductores para la 
fabricación de nuestros microchips en América.  
 
Esto implica traer a Chihuahua los procesos industriales necesarios para completar dicha 
cadena de suministro. Y nosotros el día de hoy asumimos el reto desde nuestra trinchera, y 
comprendemos la gran importancia económica de consolidar las inversiones en nuestra 
querida tierra.  
 
Otra razón del éxito del nearshoring en nuestro estado es sin duda, que en Chihuahua se 
vive en congruencia con los principios de democracia y libertad.  
 



En las condiciones del mundo actual, estos principios se convierten también en un activo 
para la inversión, pues sin ellos, todo proyecto ve amenazado su futuro.  
 
Por eso quiero reiterarles el día de hoy el compromiso del Gobierno del Estado de 
Chihuahua, con la permanente institucionalidad y el apego a derecho, cultura de la 
legalidad, certeza y gobernabilidad. 
 
Finalmente quiero decir que los últimos años han sido de un intenso intercambio cultural 
entre Chihuahua y Taiwán. Todos estos movimientos de relocalización han significado un 
acercamiento humano y económico entre nosotros.  
 
Por eso reitero la voluntad de este Gobierno para seguir abriendo espacios de encuentro y 
comunicación.  
 
En conclusión, el Gobierno del Estado de Chihuahua entiende profundamente la 
importancia de potenciar la ruta estratégica de semiconductores en nuestra región 
fronteriza compartida.  
 
Estamos invirtiendo en el sector educativo, apoyando a más de 17 mil estudiantes en 
electrónica y áreas afines en el estado, así como enfocándonos en la gestión energética a 
través del diálogo permanente con la Comisión Federal de Electricidad. Adicionalmente, 
estamos comprometidos a fomentar el intercambio cultural y académico permanente con 
Taiwán. 
 
Así que juntos sí podemos ¡Muchísimas gracias!  
 
De nuevo felicidades y gracias por el ejemplo y el trabajo a todos quienes son miembros de 
esta gran empresa y esta gran familia que es Inventec.  
 
¡Enhorabuena! ¡Gracias! 


